

Valcárcel apuesta por el campo para frenar el cambio climático

Bruselas aprueba una enmienda del presidente en la que se destaca el papel que la agricultura juega en la «protección ambiental»

EP

MURCIA. El presidente de la Comunidad y vicepresidente primero del Comité de las Regiones (CDR), Ramón Luis Valcárcel, defendió ayer en Bruselas la «excelencia medioambiental» de la agricultura murciana contra el cambio climático. Valcárcel recordó que el campo murciano es «pionero» en combinar las actuacio-

nes agrarias y ambientales a través de programas como 'Agricultura como sumidero de CO2'.

Así, el jefe del Ejecutivo intervino en la reunión del Pleno del Comité de las Regiones, en el que se debatieron los dictámenes sobre la Política Climática Internacional posterior a Copenhague y el Plan de acción sobre la energía 2011-2010 de la Unión Europea (UE). Ésta contó con la presencia del presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso.

El pleno del CDR aprobó la enmienda presentada por Valcárcel al dictamen sobre la Política Climática Internacional Posterior a Copenhague, en la que destacó que la agricultura «juega un papel clave en la

lucha contra el cambio climático», y señaló, asimismo, la necesidad de «establecer un sistema común para toda la Unión Europea».

De este modo, la Comunidad, junto con otras regiones de Francia, Italia y Alemania, aplica una metodología común para implicar a las explotaciones agrícolas en la mitigación del cambio climático. Estos trabajos se enmarcan dentro del proyecto LIFE + 'Lucha contra el cambio climático desde explotaciones agrarias', que la Comisión Europea ha concedido recientemente a estas regiones. El Gobierno de Murcia aporta a este proyecto LIFE la experiencia y los resultados obtenidos con el programa 'Agricultura murciana como sumidero de CO2'.